



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



03/06/2023

LEGISLATIVO



## Santiago Creel presenta controversia constitucional en contra de blindar las obras del Gobierno

DANIELLE DITHURBIDE).— El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, presentó una controversia constitucional en contra del decreto presidencial del 18 de mayo para que las obras del Tren Maya, el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec y los Aeropuertos del sureste sean consideradas de seguridad nacional y se reserve la información al respecto.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4917?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AJz7M5qlsg0DFQk&ithint=video&e=zksqZp>